第 2790 地区

印西ロータリークラブ 週 報



第 2584 回 例会 2020 年 10 月 21 日(水) 於:中央公民館 点鐘:12:30

• 点鐘 堀江 恭一 会長

•開会宣言 玉木 実 会員

・ソング 奉仕の理想

◇会長挨拶

堀江 恭一 会長

皆さんこんにちは。

今からちょうど 4 週後いよいよガバナー公式訪問の日です。漆原摂子ガバナーの地区内最後の公式訪問予定日であります。たまにコロナ感染確定者が市内で出ている状況ですが、ぜひ何とかリアルで無事にお迎えしたいものだと思っております。クラブにとって年度内いくつかある大事な行事の一つですので、ぜひ万障繰り合わせて出席してください。

先週の木曜日、八街市の割烹やまもとで第二回会長幹事会が行われました。

橋本ガバナー補佐のご挨拶の後、次年度の地区内グループ再編について、今年度の I M (案) について、そして最後に各クラブの近況が報告されました。

次年度の現第 10 グループは現第 9 グループから多古クラブを迎えて 7 クラブを要する第 9 グループとなります。グループ再編に関しては各クラブから特に異論等大きな反応はありませんでしたが、ガバナー補佐の選出については推薦を予定していた八街ロータリークラブから若干苦言が呈されました。次年度第 9 グループのガバナー補佐予定者は、成田ロータリークラブの現会長堀口路加氏です。堀口会長は昨年度地区幹事長で今年度はクラブの会長、次年度はガバナー補佐ということです。立て続けの要職歴任には頭が下がります。

さて、今年度のIMについてですが、2021年3月3日(水)に成田ビューホテルで 滝田洋一氏のご講演を予定しているということです。橋本ガバナー補佐主催の一大 行事であり、当然印西ロータリークラブはホストになりますので今から万障繰り合 わせて出席とご協力をお願い致します。講演後の懇親会については未定です。

成田ロータリークラブは 2021 年 4 月 23 日に創立 6 0 周年行事を予定しているとのことです。 以上の報告で挨拶に代えます。

◇幹事報告

堀江 恭一 会長

※個別以外はHPの連絡事項に書類をアップしているのでご確認ください。

配布	・週報	・10月14日(水)
郵便	・市民活動支援センター	・登録団体紹介冊子について→会長、幹事、HP
FAX	・G 事務所	・RYLA 委嘱状 →堀江会長、稲葉幹事
メール		・MY ROTARY のリニューアルに伴う修正中の問題の再確認
等		→会長、幹事、HP

◇委員会報告

○出席奨励 玉木 実 リーダー

	総数	出席	欠席	M/U	出席率
10月21日	13	4	9 (免 2)	4	69. 23%

○管理運営委員会 鈴木 治美 委員長

今年度のプログラムは、進行役を3人で分担というイレギュラー対応で行っています。

11月から2月までは、星野会員、3月からは、仲田会員が担当致します。ただ、仕事等の理由より、その担当者が欠席の場合もあります。その際は、その日参加している他の管理運営委員会メンバーにて代行をお願いする事になるかと思います。何卒、ご理解、ご協力いだけますようお願い致します。

また、卓話予定者については、今年度始まる前にカレンダーを各会員にご送付し

ましたが、定期的に再度皆様にお知らせを致しますので、ご自分がいつ卓話を行 うのか、必ずご確認をお願い致します。

もし、欠席の場合は、前後の方と相談の上、各自で変更してプログラム担当者へご連絡をお願い致します。

◇三委員合同セミナー参加の報告

鈴木 治美 会員

10/17 13 時半より Z o o mによる三委員会合同セミナーに出席しました。

ガバナーの挨拶の後、管理運営統括委員長、クラブ奉仕・会員基盤向上委員から今回の開催にあたって趣旨説明がありました。ロータリー活動の原点は親睦と奉仕の2本柱ですが、親睦が欠けるとロータリー運動が成立しないし、会員増強維持拡大にもつながらないと統括委員長からのコメントがありました。

今回の合同セミナーでは、親睦野球リーグ・オートバイツーリングの二輪の会・スリランカクラブ・女性交流会の4つの同好会の活動報告もありました。私は、女性交流会以外の同好会が地区内にあることを知りませんでした。

まず、野球リーグは、たくさんのクラブが参加し、トーナメントを行うなど広く他クラブ との友好を深め、それがクラブ内の親睦や活動につながり、退会防止につながっているとの 報告でした。

続いて、二輪の会ではロータリアンでないバイク好きの人が、バイクの話からロータリークラブに入会したとのこと。これも会員増強のひとつの手段だと思います。

次に、スリランカクラブです。戦後、スリランカの初代大統領の『日本への戦争に対する 賠償責任は、求めない』という言葉に日本が救われた事実を知りました。スリランカの子供 たちへの図書や書道セットの寄贈や留学生の支援などの奉仕活動を行っていて、印西のカン ボジアへの井戸寄贈をしている点から興味深く、お話を聞きました。

4つ目は、女性交流会です。女性会員を増やし、繋がりを深めるだけでなく、子ども食堂の支援など奉仕活動を進めていきたいとの事でした。

約2時間半のセミナーでしたが、内容に関するアンケートがあり、しっかりと聞かなければという状況でした。具体的なクラブの広報活動についても質問があって、今のところ、印西はHPのみで、しかもコロナ禍で、今までできていた活動が出来ない状況で、活動報告をしていない事がさびしいなと思います。

当クラブだけでなく、国際ロータリークラブの活動がFB(フェイスブック)に投稿されてきますので、FBをやっている会員が積極的にその投稿にコメントを付けてシェアしていくことで、印西ロータリークラブをいろんな人に知ってもらえるきっかけになるのではと思いましたので、もし賛同いただけるなら宜しくお願い致します。

◇近況報告会

馬場会員:年を取ると、健康維持が大切だと思いました。 楽しさを追いかけていこうと思います。 RC も楽しさを追いかけてください。



鈴木会員:新型コロナウィルスの感染拡大に伴って、 添乗業務が2月より停止状態にありましたが、 10月より東京がGo To トラベルに加わった ことで、ツアー参加者が増えて添乗業務再開と なります。



先週、ツアー客としてバス会社・添乗員・施設がどのような対応をしているのか自分の目で確認するため、Go To を使って行って来ました。

バス会社は、消毒液をバス入口に置いて、参加者が下りた後の 車内の消毒を徹底し、ドライバーと添乗員、ツアー客のマスク 着用、車内での食事やアルコールの禁止、受付時の体温測定、 全員の氏名や連絡先、健康チェックシートの回収、立ち寄り先 の3密回避対策・手指の消毒など感染防止対策を徹底しながら のツアーでした。

これから季節がら、もしかしたら感染者が増えていくことも考えられますが、しっかりとした感染防止対策をしながら、お客様も自分も感染しないよう、ウィズ コロナを乗り越えていきたいと思います。

仲田会員:税務調査が入りました。

玉木会員:コロナの中でも景気のいい話を聞きます。 コロナの中で楽しめることを探しています。 ただ下を向いているだけでなく、 やれることをやっていこうと思います。



一島会員:気持ちが少し沈んでいましたが、皆さんの話を 聞いて少し違った喜びが出てきました。 ありがとうございます。



堀江会長:新型コロナ感染が拡大し始めた春先からこれは 長丁場になるなと思ったので休診とはせず、 診療所はドアを開放して密閉を避けたり、



受付にはビニールシートを張って患者さんとの会話で飛沫を避け たり、患者さんが密にならない様一日のアポイントを少なくして感 染拡大に注意しながら続けてきました。

さすがに4月5月の診療報酬は通常の四分の三にまで落ち込みました。半分以下とはならないので給付金等はもらえませんが何とか凌いで、現在はほぼ例年通りというところです。

◇点鐘 印西 RC 会長 堀江 恭一

◇◇◇橋本ガバナー補佐訪問◇◇◇

10 月 23 日 (金) 成田ビューホテル 成田ロータリークラブ ガバナー公式訪問







